

# Super

# 3

令和4年4月7日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 校内探検 1, 2年生

連休の谷間の今日、2年生は自分たちが作成した校内ガイドに基づいて、1年生を校内を探検してまわりました。一斉にスタートして考えることは同じ..なのか、まずは南校舎1階が混雑していました。大勢でごった返していたので、探検していても不安のない探検であったようです。2年生が、1年生と手をつないで一生懸命に案内し、場所の説明をし、頼もしい上級生らしくふるまっていました。

ただ、たったひとつ弱点がありました。校内の表示は漢字でなされているので読めないものがあったのです。ガイドには「いんさつしつ」と書かれているのですが、「印刷室」とまだ習っていない漢字攻撃で戸惑っている姿が見られました。

説明している最中に、先に歩き出す1年生に、「ちょっとまって説明を聞いてよ。手をつないで歩くから」と、毅然とした態度で指導をしていました。



校長室では、カエル好きな私が、カエルのスタンプを押しました。

どこをどうまわっていけば、効率よくまわることができるのか、近くにいるグループと相談していました。

1年生にとっては6年生だけでなく、2年生とも仲良くなる機会になったのではないのでしょうか。連休が明けると1, 2年合同で運動会の練習が始まりますので、一緒に力を合わせて取り組んでほしいものです。